

Bei-1 Bewerbung als Beisitzer im Vorstand des KV Trier

Antragsteller*in: Sascha Colmy
Tagesordnungspunkt: 4.4 Nachwahl der Beisitzer*innen

Antragstext

- 1 Liebe Freundinnen und Freunde,
- 2 heute bewerbe ich mich als Beisitzer im Vorstand des KV Trier.

Begründung

Grüne Politik ist sehr vielfältig. Meine Kernthemen sind:

- Behindertenpolitik. Das ist mein Hauptthema. Als Mensch mit Handicap hatte ich es in meinem Leben bisher nicht immer einfach. Durch meine langjährige Tätigkeit in verschiedenen Werkstätten für behinderte Menschen musste ich erfahren, was es heißt, am Existenzminimum zu arbeiten. Es ist sehr schwer, aus diesem Kreislauf rauszukommen, ich habe es aber geschafft. Diese Erfahrung hat mir deutlich gezeigt, dass im Bereich Behindertenpolitik noch vieles im Argen liegt. Mit Corinna Ruffer haben wir auf Bundesebene eine starke Persönlichkeit. Sie kämpft, zusammen mit ihren Fraktions- und Parteikolleginnen und -kollegen für mehr Gerechtigkeit von behinderten Menschen. Dies möchte ich als Beisitzer im Vorstand des KV Trier gerne regional tun, zusammen mit dem gesamten Vorstandsteam und natürlich auch mit der Parteibasis. Als Mitglied im Beirat für Menschen mit Behinderungen der Stadt Trier bin ich bereits seit 2014 aktiv und habe an der Erstellung des Inklusionsplans der Stadt Trier mitgewirkt.
- Soziales: Im Bereich Soziales muss ebenfalls noch vieles getan werden, unter anderem muss es langfristig ein bedingungsloses Grundeinkommen geben und der Mindestlohn muss deutlich angehoben werden, damit sozial schwache Menschen mehr Lebensqualität bekommen. Was mir auch wichtig ist, ist das Thema Rente. Es darf nicht sein, dass ein Arbeitnehmer, der bis zu 50 Jahre Rentenbeiträge gezahlt hat, im Alter am Existenzminimum leben muss. Diese Themen müssen wir verfolgen und über die LAG's und BAG's bis in den Bundestag bringen.
- Verkehr und Mobilität: IN Trier muss in diesem Punkt noch sehr viel geschehen, besonders im Bereich Fahrradverkehr und ÖPNV. Auf allen Hauptverkehrsstraßen unserer Stadt sollte eine Fahrradspur eingerichtet werden. Desweiteren sollte der ÖPNV attraktiver werden. Der AK Mobilität, in dem ich auch aktiv mitarbeite, verfolgt diese Themen und wird sich auch mit der Fraktion über diese Themen weiter austauschen.

Ich bitte hiermit um Euer Votum. Vielen Dank.